
ORDINE degli PSICOLOGI del MOLISE 

Via Giambattista Vico, 69/H 
86100 Campobasso 

Il giorno 10 Giugno 2022 alle ore 16.42 si riunisce il Consiglio dell’OP Molise  su convocazione da 

parte della Presidente, avvenuta con Prot. n. 212/22 del 03/06/2022 inviata tramite posta elettronica 

certificata il 03/06/2022.  

Sono presenti: 

la Presidente dott.ssa Alessandra Ruberto 

la Vice Presidente dott.ssa Antonella Petrella 

il Tesoriere dott. Angelo Vecchiarelli 

 la dott.ssa Stefania Praitano, segretario facente funzione 

la dott.ssa Pasqualina Ritucci 

la dott.ssa Manuela D’Addario 

In modalità online: 

la dott.ssa Giulia Capone 

la dott.ssa Fiorella Masucci 

la dott.ssa Giulia Leonelli 

Sono assenti: 

la dott.ssa Angela Lucrino 

il segretario la dott.ssa Giovanna Sappracone 

SVOLGIMENTO DEI LAVORI 

La Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta del Consiglio alle 
ore 16.44 

1. Approvazione Verbale Seduta precedente; 

2. Domande di iscrizione all’Albo; 

3. Domanda per l’annotazione sull’Albo dell’esercizio dell’attività psicoterapeutica ai sensi 
dell’art.3 L. 56/89; 

4. Trsferimenti; 

5. Cancellazioni; 

6. Comunicazioni del Presidente; 

7. Bilancio consuntivo 2022: determinazioni; 

8. Ratifiche determine presidenziali; 



9. Avviso pubblico: determinazioni; 

10. Segnalazione Enpap; 

11. Segnalazione deontoligica: determinazione; 

12. Conferenza Nazionale sulla Deontolgia; 

13. Agende 2023: determinazioni; 

14. Commissioni e Gdl; 

15. Varie ed eventuali. 

Punto 1) dell’O.d.G. 

Approvazione Verbale Seduta precedente 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Punto 2) dell’O.d.G. 

Domande di iscrizione all’Albo 

La Segretaria f.f. informa il Consiglio della domanda di iscrizione all’Albo pervenuta presso la 

segreteria e ne illustra la documentazione. 

La Presidente, vista la documentazione allegata all’istanza di  iscrizione dall’Albo A degli Psicologi del 

Molise inoltrata dalla dott.ssa Leka Oriola, , rilevata la sussistenza dei requisiti previsti dalla legge 

56/89, dichiara l’interessata iscrivibile attribuendole il numero d’ordine 608. Il Consiglio vota e, con 

dichiarazione palese, all’unanimità accoglie la domanda (Deliberazione 45/22). Formalizzata, quindi, 

l’iscrizione della richiedente nell’Albo regionale. La Presidente dà mandato alla Segretaria f.f.  di 

provvedere agli ulteriori adempimenti di rito nei tempi prescritti. La Segretaria f.f. assicura. 

 

Punto 3) dell’O.d.G. 

Domanda per l’annotazione sull’Albo dell’esercizio dell’attività psicoterapeutica ai sen si 

dell’art.3 L. 56/89 

Il Consiglio esamina la richiesta di riconoscimento dell’attività di psicoterapia effettuata dalla 

dott.ssa Marrese Anna Maria. Visto l’art. 3 della legge 56/89, il Consiglio prende atto che la stessa è 

abilitata all’esercizio dell’attività psicoterapeutica e, con dichiarazione palese, all’unanimità ne 

delibera l’annotazione sull’albo (Deliberazione 46/22 

 



Il Consiglio esamina la richiesta di riconoscimento dell’attività di psicoterapia effettuata dalla 

dott.ssa Frate Denise. Visto l’art. 3 della legge 56/89, il Consiglio prende atto che la stessa è 

abilitata all’esercizio dell’attività psicoterapeutica e, con dichiarazione palese, all’unanimità ne 

delibera l’annotazione sull’albo (Deliberazione 47/22). 

Il Consiglio esamina la richiesta di riconoscimento dell’attività di psicoterapia effettuata dalla 

dott.ssa Palomba Valeria. Visto l’art. 3 della legge 56/89, il Consiglio prende atto che la stessa è 

abilitata all’esercizio dell’attività psicoterapeutica e, con dichiarazione palese, al l’unanimità ne 

delibera l’annotazione sull’albo (Deliberazione 48/22). 

Il Consiglio esamina la richiesta di riconoscimento dell’attività di psicoterapia effettuata dalla 

dott.ssa Inglese Alessandra. Visto l’art. 3 della legge 56/89, il Consiglio prende atto che la stessa è 

abilitata all’esercizio dell’attività psicoterapeutica e, con dichiarazione palese, all’unanimità ne 

delibera l’annotazione sull’albo (Deliberazione 49/22). 

Il Consiglio esamina la richiesta di riconoscimento dell’attività di psicoterapia  effettuata dalla 

dott.ssa Ornella Marigliano. Visto l’art. 3 della legge 56/89, il Consiglio prende atto che la stessa è 

abilitata all’esercizio dell’attività psicoterapeutica e, con dichiarazione palese, all’unanimità ne 

delibera l’annotazione sull’albo (Deliberazione 50/22). 

 

 Punto 4) dell’Odg 

 Trasferimenti   

La Segretaria f.f. comunica al Consiglio la domanda di iscrizione all’Albo pervenuta presso la 

segreteria e ne illustra la documentazione. 

La Presidente, vista la documentazione allegata all’istanza di trasferimento dall’Albo A degli Psicologi 

dell’Abruzzo all’Albo A degli Psicologi del Molise inoltrata dalla dott.ssa Chiacchiari Melania, visto il 

Nulla Osta di trasferimento rilasciato dall’Ordine degli Psicologi di provenienza, rilevata la 

sussistenza dei requisiti previsti dalla legge 56/89, dichiara l’interessata iscrivibile attribuendole il 

numero d’ordine 609. Il Consiglio vota e, con dichiarazione palese, all’unanimità accoglie la domanda 

(Deliberazione 51/22). Formalizzata, quindi, l’iscrizione della richiedente nell’Albo regionale la 

Presidente dà mandato alla Segretaria f.f. di provvedere agli ulteriori adempimenti di rito nei tempi 

prescritti. La Segretaria f.f. assicura. 



 

Punto 5) dell’O.d.G. 

Domanda di cancellazione dall’Albo 

Non sono presenti domande di cancellazione. 

 

Punto 6) dell’O.d.G 

Comunicazione del Presidente. 

La Presidente chiede al Tesoriere Dott. Angelo Vecchiarelli, che l’ha sostituita all’incontro presso la 

Prefettura di Campobasso , di riferire sui contenuti trattati. Durante questo incontro si è affrontato 

il tema del protocollo di intesa per l’antiriciclaggio; il coinvolgimento della nostra categoria 

professionale, sottolinea la presidente avverrà su base volontaria come per tutti gli altri protocolli.   

La Presidente ha riferito su una serie d’incontri da lei effettuati: 

 La Presidente ha riferito che a Termoli e  Campobasso ha partecipato nelle scuole, su richiesta della 

Prefettura, ad un incontro sul cyberbullismo 

La Presidente ha riferito di aver coinvolto i vertici Asrem e la politica locale per iniziare ad affrontare 

il discorso dello Psicologo di Base anche in Molise 

La Presidente ha riferito ha partecipato ad un convegno sui DSA organizzato dall’ Ordine dei medici 

in collaborazione con altre associazioni.  

La Presidente ha riportato una richiesta di parere da parte della Cooperativa Arcadia; 

La Presidente ha riferito di un incontro organizzato dalla Guardia di Finanza, a cui ha partecipato la 

Vice-Presidente la Dott.ssa Petrella, che rende noto l’argomento trattato: l’incidenza dello stress  da 

lavoro in ambito familiare. La psicologa referente per Abruzzo, Molise e Lazio è la Dott.ssa Di 

Domenico Antonella. 

 

 



Punto 7) dell’O.d.G 

Bilancio Consuntivo. 

 La Dott.ssa Moscufo non è presente. Il Tesoriere Vecchiarelli legge la relazione, il parere del revisore 

dei conti e illustra le spese sostenute. Il bilancio è approvato all’unanimità. (Deliberazione 52/22).



Punto 8) dell’O.d.G. 

Ratifica determine Presidenziali 

La Presidente fa presente che ha dovuto effettuare una serie di determine presidenziali, detate 

dall’urgenza delle richieste.  

Si procede con la ratifica delle determine n. 74, 75, 76, 78 tutte riguardanti concessioni di patrocini 

per gli eventi di cui la Presidente ha riferito nelle comunicazioni. (Determinazioni 53/22). 

 

Punto 9)dell’O.d.G 

Avviso pubblico determinazioni. 

La commissione nominata per la selezione del tirocinio formativo si è riunita tre volte, e dopo 

valutazioni dei curricula, e colloquio orale con i candidati all’unanimità hanno individuato il 

vincitore nella figura del sig. Marco Paglia. 

Il consiglio approva all’unanimità e delibera di procedere all’assunzione del candidato vincitore. 

(Deliberazione 54/22) 

Punto 10)dell’O.d.G 

Segnalazione Enpap 

La Presidente riferisce al consiglio dell’arrivo di una segnalazione da parte dell’Enpap(Ente 

Nazionale previdenza per gli psicologi), nei confronti di un’iscritta inadempiente, sollecitando 

l’apertura di un fascicolo disciplinare. Si è ritenuto opportuno chiedere un parere legale che ha 

dato esito negativo. La dott.ssa Petrella interviene, dicendosi in accordo con il parere legale in 

quanto non compete all’Ordine regionale procedere in tale direzione. 

 Consiglio all’unanimità di non procedere  (Determinazione 55/22). 



Punto 11)dell’O.d.G 

Segnalazione deontologica: determinazioni. 

La Presidente riferisce al Consiglio di una segnalazione deontologica pervenuta in segreteria e 

propone al consiglio di dare mandato alla coordinatrice della commissione deontologica la dott.ssa 

Giulia Leonelli affinché  riunisca la commissione per la fase istruttoria. Il consiglio approva 

all’unanimità (Determinazione 56/22). 

Le Dott.sse Masucci e Capone sottolineano la necessità di approfondire la tematica della  

deontologia, allo scopo di tutelare la categoria.  

Punto 12)dell’O.d.G 

Conferenza Nazionale sulla Deontologia. 

La Presidente informa il Consiglio dell’evento sulla deontologia che si terrà a Roma il 23 giugno ed 

invita i Consiglieri a partecipare, chiedendo di comunicare la propria adesione. La presidente fa 

presente che i componenti della commissione deontologica che vorranno partecipare possono 

usufruire di un rimborso spese di viaggio messo a disposizione dal CNOP e propone ai consiglieri di 

rimborsare le spese di viaggio e di alloggio per tutti gli altri che vorranno partecipare. Il consiglio 

approva all’unanimità(Determinazione 57/22). 

 

 

 

Punto 13)dell’O.d.G 

Agende 2023: determinazioni. 

Si vota all’unanimità per approvare preventivo per le agende 2023  (Determinazione 58/22). 



La Presidente riferisce che sarebbe bello consegnare l’agenda nella settimana del benessere 

psicologico. 

Punto 14) dell’O.d.g 

 Commissione e gdl. 

- Commissione contratti: la commissione si è riunita ed ha valutato fattibile l’acquisto della 

bandiera con logo dell’Ordine. Il Consiglio approva.(Determinazione 59/22).   

 Il Tesoriere informa il Consiglio che si è verificato un problema con la linea telefonica, per un 

mancato pagamento e che sono due le possibili opzioni: procedere al pagamento oppure cambiare 

gestore. Il Consiglio approva all’unanimità di procedere al pagamento. (Determinazione 60/22). 

 

-Commissione cultura:  Riferisce la Dott.ssa Petrella, in assenza della coordinatrice, sulla richiesta 

di patrocinio da parte del sindacato degli autotranvieri, che secondo la commissione non può 

essere approvata, in quanto troppo “sindacale”. Riferisce inoltre del lavoro svolto dalla 

commissione per l’organizzazione dei prossimi eventi formativi OPM. 

Il consiglio approva 

-Commissione deontologica: La Dott.ssa Leonelli riferisce al Consiglio che la commissione riunitasi 

ha affrontato il tema della segnalazione deontologica chiedendo ulteriori chiarimenti alle parti 

coinvolte. Nello stesso tempo ha affrontato la richiesta pervenuta mezzo mail da parte di un 

collega di Napoli, relativa all’esclusione della domanda di partecipazione al concorso indetto per gli 

psicologi e dell’invio delle memorie della collega segnalata. 

La Dott.ssa Masucci lascia il Consiglio alle ore 18.10. 

Gruppo di lavoro emergenza. La Dott.ssa D’Addario, in quanto coordinatrice, riferisce dell’ invio  

dei questionari e della preparazione del convegno relativo alla gestione degli eventi a forte 

impatto emotivo nei contesti emergenziali. 



La Dott.ssa Petrella ed il Dott. Vecchiarelli propongono di farne un evento con ecm. 

Gruppo di lavoro scolastica.   

La coordinatrice del gruppo di psicologia scolastica riferisce di essersi incontrata con il gruppo di 

lavoro, di aver inviato alle scuole i questionari prodotti, e di voler riportare i risultati al convegno 

che si terrà a Settembre. 

Punto 15) dell’O.d.G. 

Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio si chiude alle ore 18.25 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

Campobasso, 10 giugno 2022 

La Segretaria f.f.                                                                                                               La Presidente 

Dott.ssa Stefania Praitano                                                                                 Dott.ssa Alessandra 

Ruberto  



 



 


